

矢向かけばの保育園(ばよ) 11月号

今年は、いつまでも暑さが続く変な陽気です。子どもたちも蒸し体調不良など暑さに苦しいところもありましたが、運動会・年賀式・焼き芋行事は無事開催することができました。

運動会においては、4年ぶりの新幼児合同開催となりましたので、運動会に参加していただき嬉しいおきりです。朝から運動会準備、片づけなど忙しかった中で、保育者の方々にも感謝いたします。年賀式の子どもたちも、イヤーを踊りなくて、竹下太鼓も作って持ってきて一緒に踊ることができました。片づけの手伝いをして、違うところでも子どもたちの成長を感じる事が出来ました。小学生には、ても保育園とのつながりを感じていてくれます。子どもたちがいる事が保育士にとって大きな力になります。現在、運動会でのアンケートを取り扱っております。今後の様々な行事開催に反映できるようご意見などを参考にさせていただき検討していくと思います。

《クリスマス会開催について》

保護者参加できる行事を少し増やしていただきたいと今年度は、クリスマス会を開催者に観ていただきたいと考え、エヨク日開催とさせていただきました。例年通り、通常の保育の中での流れで行い、保護者による絵画を観ていたところ、その絵画もすぐお渡しきれなかったのです。子どもたちの様子や成長をぜひ保護者と共有できました。

園のホールでは、狭いので保護者参加に控えながら来てもらいましたが、ヒューメテイクさんのご協力があり、隣りの友の会会館をお借りできました。エヨク前では、年賀式などでお借りするところもありましたので、又使用させていたことがあります。

取り組みができると増え、玉ねぎ日開催にておこなっています。保護者の参加の形は、現在、子どもたちの新しい物語会の検討してあります。12月16日(土)の午前中開催しますので、土曜日勤務されている方は、お仕事の調整をお済めしていただきたいと思います。私納金全員参加の形で開催いたします。ご協力のほどよろしくお願ひします。

《年長さん 火おこし体験》～どうぶつ～

お泊り保育運動会は大きな行事をひとつ経験しましたとの感想を一般と深まっていて、どうぶつ～～～からもたらいます。園の中で一番大きい焚火はお祭りのときや歳暮も高めてきてます。そんな中、火が一つの火あだらに、焼き芋の火おこしのお手伝いを、お願いしました。初めて経験することなので、火おこしのコツを伝えます。火を扱う怖さを伝えるので、子どもたちは真剣な顔つきで聞き、大人のやつ有るか？と見てました。火が育くならないよう火力の調整も落着には火をしっかり見て判断しておなじみの火を。時には、煙にまかれて火の熱をかがきつがつたりと大変な作業です。根気、集中力、耐久力が必要です(ひ)では大変なところは、反対して協力してあげなければいけないといい焼き芋には纪念碑できません。初めての事で、とびといひ火も薪をくべた。うちわで風を送ったり、煙で目が痛くても、反対だとうちわを離してから焼き芋をやりとりました。出来あがった芋をおいしそうに食べると、お友だちを見て、ほんらいげに見ている。どうぶつ～～～の子どもたちです。

次は、11月17日(金)にさんまを大衆予定です。どうぶつ～～～のみどりたには、最初から火おこしをお願いしています。焼き芋で火を守るコツはつぶんだから次は子どもたちだけだ。。。と言ふ余地がないうえに、⑤ちゃんばるー!!「もっとやられたみたい」と意欲的で元気な返答でした。子どもたちのパワーでいいさんまと焼いていきたいと思います。